

ABSTRAK

YESI IRAWAN. Pemahaman Siswa terhadap Materi QS. Al-Mujadalah/58:11 dan Hadis tentang menuntut ilmu Hubungannya dengan Akhlak siswa Sehari-hari (Penelitian pada Siswa Kelas VII di SMPN 1 Malingping Kab. Lebak).

Hasil penelitian awal yang dilaksanakan peneliti di SMPN 1 Malingping Kabupaten Lebak dengan mewawancarai guru mata pelajaran PAI kelas VII, diperoleh informasi bahwa proses pembelajaran pendidikan agama islam pada materi QS. Al-Mujadalah/58:11 dan hadis tentang menuntut ilmu sudah dilakukan dengan cukup baik. Tujuan pembelajaran mampu menjelaskan makna isi kandungan QS. Al-Mujadalah:11 dan hadis terkait, mengidentifikasi ayat dari QS. Al-Mujadalah:11, dan menunjukkan perilaku baik yang terdapat dalam QS. Al-Mujadalah:11. Idealnya siswa harus mempunyai akhlak yang baik pada saat mempelajari materi, seperti yang terdapat pada QS. Al-Mujadalah:11 bahwa setiap manusia diharuskan menjaga sopan santun pada sebuah majlis atau pada saat didalam ruangan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Pemahaman siswa terhadap materi QS. Al-Mujadalah/58:11 dan terkait; 2) Akhlak siswa sehari-hari; 3) Hubungan antara pemahaman siswa terhadap materi QS. Al-Mujadalah/58:11 dan hadis terkait dengan akhlak siswa sehari-hari.

Penelitian ini didasarkan oleh sebuah pemikiran jika pemahaman yang mendalam pada tema pelajaran agama Islam yang dierikan guru serta sumber kognitif akan menambah keterampilan aspek afektif siswa. Aspek afektif disini adalah akhlak peserta didik yang dilaksanakan di kehidupannya sehari-hari dilingkungan sekolah.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode asosiatif korelasional. Respondennya berjumlah 40 siswa kelas VII SMPN 1 Malingping. Alat pengumpulan datanya berupa observasi, tes, kuesioner dan analisa datanya memakai statistic..

Hasil penelitiannya menunjukkan: 1) Pemahaman siswa kelas VII di SMPN 1 Malingping terhadap materi QS. Al-Mujadalah/58:11 dan hadis terkait mempunyai nilai mean 61,38. Angka tersebut ada dalam rentang nilai antara 60 – 69. Yang berarti pemahamannya siswa termasuk dalam kategori cukup; 2) Akhlak siswa kelas VII SMPN 1 Malingping mempunyai nilai mean 65,35. Angka tersebut ada dalam rentang nilai antara 60 – 69. Yang berarti pemahamannya siswa termasuk dalam kategori cukup; 3) Hubungan pemahaman siswa pada tema QS. Al-Mujadalah/58:11 dan hadis terkait dengan akhlak siswa 0,72. Nilai tersebut terletak antara 0,60 – 0,80 yang menunjukkan tingkat korelasi tinggi. Berdasar pada hasil perhitungannya, terlihat jika derajat pengaruh variabel X (pemahaman siswa pada materi materi Qs. Al-Mujadalah ayat 11) dan variabel Y (akhlak siswa sehari-hari) ialah 51,84%. Sehingga, bisa disimpulkan jika ada faktor lainnya yakni 48,16% yang bisa memberikan biisa memberikan pengaruh terhadap akhlak siswanya sehari-hari